
CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO RPPS MUNICIPIO DE
VIÇOSA DO CEARÁ-CE

AOS 28 DIAS DO MES DE JULHO   DE 2016 NA SALA DE REUNIÕES DO VIÇOSA-
PREV,  AS  16:30H  ACONTECEU  A  106ª  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO
MUNICIPAL  DE  PREVIDÊNCIA,  REUNIRAM-SE  OS  MEMBROS  DO  CONSELHO,
DIRETORIA-EXECUTIVA  DO  VIÇOSA-PREV  E  SERVIDORES  PARA  TRATAR  DE
ASSUNTOS  REFERENTES  AO  RPPS  E  DELIBERAREM  SOBRE  AS  PAUTAS:  1)
PARTICIPAÇÃO  NO  3º  ENCONTRO  REGIONAL  DE  RPPS  EM
PERNAMBUCO/SEMINÁRIO DA APEPP  2)  PARTICIPAÇÃO NO PRÊMIO DE BOAS
PRÁTICAS  DE  GESTÃO  DA ANEPREM  .  O  PRESIDENTE  CONSELHO,  SR.  JOÃO
PAULO  ABRIU  OS  TRABALHOS,  DANDO  BOAS  VINDAS,  DESTACOU  A  PAUTA,
FALOU MAIS UMA VEZ DA IMPORTÂNCIA DO CONSELHO, DA PARTICIPAÇÃO DOS
CONSELHEIROS NAS REUNIÕES, POIS ENTENDE AS ATRIBUIÇÕES DE CADA UM,
PORÉM, ESSA TAMBÉM É,  UMA ATRIBUIÇÃO MUITO IMPORTANTE.  EM SEGUIDA
PEDIU  PARA  QUE  A  GESTORA  DO  VIÇOSA-PREV  SE  PRONUNCIASSE,
DETALHANDO  AS  SITUAÇÕES  A  SEREM  ANALISADAS  PELO  CONSELHO
MUNICIPAL  DE  PREVIDÊNCIA.  SOBRE   A  PARTICIPAÇÃO  NO  ENCONTRO
REGIONAL,  FALOU  QUE  OS  RPPS  DA  REGIÃO  NORDESTE  ESTÃO  SE
FORTALECENDO, SE QUALIFICANDO E ESSES ENCONTROS SÃO FERRAMENTAS
DE  INTERAÇÃO  COM  TROCA  DE  EXPERIÊNCIAS,  E  PRINCIPALMENTE  A
QUALIFICAÇÃO COM OS PRÓPRIOS TÉCNICOS DA SECRETARIA DE PREVIDÊNCIA
DO  MINISTÉRIO  DA  FAZENDA,  DOS  SERVIDORES  DO  TRIBUNAL  DE  CONTAS
DAQUELE ESTADO, E DEMAIS PROFISSIONAIS DA ÁREA PREVIDENCIÁRIA. DANDO
CONTINUIDADE,  INFORMOU QUE O VIÇOSA-PREV PARTICIPARÁ DO PRÊMIO DE
BOAS PRATICAS DE GESTÃO DA ANEPREM, COM CERTEZA VAMOS TRABALHAR
PARA CONSEGUIR  ESSE RECONHECIMENTO.  O PRESIDENTE DO CONSELHO
COLOCOU A PAUTA EM VOTAÇÃO TODOS OS ASSUNTOS TRATADOS QUE FORA
APROVADO POR UNANIMIDADE MAIS HAVENDO A TRATAR, EU ROSANA ROCHA,
SECRETARIA AH DOC DO CMP, ENCERRO A PRESENTE ATA QUE DEPOIS DE LIDA
E  APROVADA  ASSINO  COM  OS  DEMAIS  MEMBROS.  SALA  DE  REUNIÃO  DO
VIÇOSA-PREV, 28 DE JULHO DE 2016.



CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO RPPS MUNICIPIO DE
VIÇOSA DO CEARÁ-CE

AOS 31 DIAS DO MES DE AGOSTO DE 2016 NA SALA DE REUNIÕES DO VIÇOSA-
PREV,  AS  16:30H  ACONTECEU  A  107ª  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO
MUNICIPAL  DE  PREVIDÊNCIA,  REUNIRAM-SE  OS  MEMBROS  DO  CONSELHO,
DIRETORIA-EXECUTIVA  DO  VIÇOSA-PREV  E  SERVIDORES  PARA  TRATAR  DE
ASSUNTOS  REFERENTES  AO  RPPS  E  DELIBERAREM  SOBRE  AS  PAUTAS:   1)
PARTICIPAÇÃO  NO  PRÊMIO  DE  BOAS  PRÁTICAS  DE  GESTÃO  DA  ANEPREM.2)
CONTINUIDADE DO PROCESSO PARA CONSTRUÇÃO DA SEDE DO VIÇOSAPREV 3)
RESULTADO DA PARTICIPAÇÃO EM ENCONTRO REGIONAL.4)  ORÇAMENTO DO
VIÇOSA-PREV.    O  PRESIDENTE  CONSELHO,  SR.  JOÃO  PAULO  ABRIU  OS
TRABALHOS, DANDO BOAS VINDAS, .  EM SEGUIDA PEDIU PARA QUE A GESTORA
DO VIÇOSA-PREV SE PRONUNCIASSE,  DETALHANDO AS SITUAÇÕES A SEREM
ANALISADAS  PELO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  PREVIDÊNCIA.  SOBRE   A
PARTICIPAÇÃO  NO  ENCONTRO  REGIONAL  QUE  FOI  UM  SUCESSO.  DANDO
CONTINUIDADE,  INFORMOU QUE O VIÇOSA-PREV ESTA TRABALHANDO MUITO
NA PREPARAÇÃO DO MATERIAL PARA ENVIO  A ANEPREM, POIS ATENDEMOS A
PRATICAMENTE TODOS OS ITENS. EM RELAÇÃO A CONSTRUÇÃO DA SEDE DO
VIÇOSAPREV  FORA  SOLICITADO  PARECER   AO  TCM_CE  E  A  COORDENAÇÃO
GERAL – CGACI DO DRPSP/SPPS DO MINISTERIO DA PREVIDENCIA , SENDO A
RESPOSTA  FUNDAMENTA-SE  PRINCIPALMENTE  QUE  NÃO  HÁ  ÓBICE,   À
AQUISIÇÃO,  CONSTRUÇÃO,  OU  REFORMAS  DE  BENS  IMÓVEIS  DESDE  QUE
EXCLUSIVAMENTE , PARA USO DA UNIDADE GESTORA, COM RECURSOS DA TAXA
DE ADMINISTRAÇÃO,  SENDO INDIFERENTE SE O IMÓVEL FOR INCORPORADO A
UNIDADE GESTORA POR DOAÇÃO, OU AQUISIÇÃO, PORÉM DEVE-SE RESPEITAR
O  LIMITE  DE  GASTOS  DA  TAXA  DE  ADMINISTRAÇÃO,  DANDO  CONTINUIDADE
FALOU QUE É UM DOS PILARES DA GESTÃO DO VIÇOSA-PREV A SEGREGAÇÃO
DE ATIVIDADES E ORGANIZAÇÃO, E UMA SEDE IRIA TRAZER UMA NOVA VISÃO DE
GESTÃO, COM TODOS OS SERVIÇOS PRESTADOS NO MESMO PRÉDIO, FIRMOU O
COMPROMISSO COM TODOS EM RELAÇÃO AS DESPESAS DO PRÉDIO, DENTRO
DOS LIMITES LEGAIS, E  CONFORME FOSSE O RESULTADO DA LICITAÇÃO , ONDE
TERÍAMOS  CONHECIMENTO  DETALHADO  DO  ORÇAMENTO  DA  CONSTRUÇÃO,
SERIA REALIZADO POR PERÍODOS NO EXERCÍCIO FINANCEIRO,  RESPEITANDO
OS LIMITES LEGAIS DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO, CONFORME PRECEITUA A LEI
E  OS  PARECERES  DOS  ÓRGÃOS  REGULADORES  E  FISCALIZADORES.  DANDO
CONTINUIDADE FALOU QUE O ENCONTRO REGIONAL FOI MUITO POSITIVO, POIS
O  RPPS  DO  NORDESTE  A  CADA  DIA  ESTÁ  SE  FORTALECENDO  ATRAVÉS  DA
QUALIFICAÇÃO  E  UNIÃO  DOS  SEUS  REPRESENTANTES  ESTADUAIS.  DANDO
SEQUENCIA FALOU SOBRE A APROPOSTA ORÇAMENTARIA DE 2017, QUE ESTIMA
RECEITAS  E  FIXA  DESPESAS  NA  ORDEM  DE  12.000.000,00   (DOZE  MILHÕES)
CONFORME  RELATÓRIO  DA  PROPOSTA  APRESENTADO  O  PRESIDENTE  DO
CONSELHO COLOCOU A PAUTA EM VOTAÇÃO TODOS OS ASSUNTOS TRATADOS
QUE  FORA  APROVADO  POR  UNANIMIDADE  MAIS  HAVENDO  A  TRATAR,  EU
ROSANA ROCHA, SECRETARIA AH DOC DO CMP, ENCERRO A PRESENTE ATA
QUE DEPOIS DE LIDA E APROVADA ASSINO COM OS DEMAIS MEMBROS. SALA DE
REUNIÃO DO VIÇOSA-PREV, 31 DE AGOSTO DE 2016.



CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO RPPS MUNICIPIO DE
VIÇOSA DO CEARÁ-CE

AOS 26 DIAS DO MES DE SETEMBRO DE 2016 NA SALA DE REUNIÕES DO VIÇOSA-PREV, AS 14:00H
ACONTECEU  A  108ª  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  PREVIDÊNCIA,
REUNIRAM-SE  OS  MEMBROS  DO  CONSELHO,  DIRETORIA-EXECUTIVA  DO  VIÇOSA-PREV  E
SERVIDORES  PARA  TRATAR  DE  ASSUNTOS  REFERENTES  AO  RPPS  E  DELIBERAREM  SOBRE  AS
PAUTAS:   1)   PARTICIPAÇÃO  NO  PRÊMIO  DE  BOAS  PRÁTICAS  DE  GESTÃO  DA  ANEPREM.2)
ORÇAMENTO  DO  VIÇOSA-PREV.  3)  REUNIÃO  DA  ASSOCIAÇÃO  CEARENSE    O  PRESIDENTE
CONSELHO, SR. JOÃO PAULO ABRIU OS TRABALHOS, DANDO BOAS VINDAS, .  EM SEGUIDA PEDIU
PARA  QUE  A  GESTORA  DO  VIÇOSA-PREV  SE  PRONUNCIASSE,  DETALHANDO  AS  SITUAÇÕES  A
SEREM ANALISADAS PELO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA. SOBRE  A PARTICIPAÇÃO NO
7º  PREMIO  DE  BOAS  PRATICAS  DE  GESTÃO,  FOMOS  CONTEMPLADOS  EM  PRIMEIRO  LUGAR,
PORÉM HOUVE UMA ERRATA COMUNICANDO QUE SERIA O SEGUNDO, PORQUE NAVEGANTES -SC
ESTAVA NO RESULTADO DE GRANDE PORTE E TERIA SIDO ELE O PRIMEIRO LUGAR NO MÉDIO
PORTE,  ESTAMOS  FAZENDO  RECURSOS  E  ESPERAMOS  FICAR  EM  PRIMEIRO  LUGAR  NO  PAIS.
PORÉM DANDO CONTINUIDADE FALOU QUE A PREMIAÇÃO É MUITO IMPORTANTE E CONFORME
ANÁLISE  E  DELIBERAÇÃO,  IRÁ  TAMBÉM  AO  CONGRESSO  DA  ANEPREM ,  O  TESOUREIRO  E  O
OUVIDOR  DO VIÇOSA-PREV,  POIS   FAZEM PARTE  DA EQUIPE DESDE A INSTITUIÇÃO E  MUITO
CONTRIBUÍRAM COM SEUS TRABALHOS. REPASSOU COM MUITA PREOCUPAÇÃO A SITUAÇÃO DA
PROPOSTA  ORÇAMENTARIA,  POIS  ENTREGOU  O  OFICIO  DIA  12.09.2016  NA  SECRETARIA  DE
FINANÇAS,  ENCAMINHOU  POR  E-MAIL  AO  CONTADOR  DA  PREFEITURA,  PORÉM  NÃO  FOI
ATENDIDO, E AINDA O ORÇAMENTO FICOU EM R$ 7.514.655,00, ABAIXO DO ORÇAMENTO DO
ANO DE 2016 QUE FOI R$ 8.477.273,04,  NÃO SENDO CONTEMPLADO ALGUNS ELEMENTOS DE
DESPESA PARA CLASSIFICAÇÃO DA DESPESA. A GESTORA SOLICITOU UM SERVIÇO. CONTÁBIL PARA
ANÁLISE  DOS  FATOS,  POIS  CONSIDEROU  A  SITUAÇÃO  PREOCUPANTE,  OS  CONSELHEIROS  SE
MOSTRARAM  PREOCUPADOS  COM  A  SITUAÇÃO,  MAS  ESPERARIAM  O  POSICIONAMENTO  DO
CONTADOR  ESPECIALIZADO PARA DELIBERAREM SOBRE O CASO,  CONTINUOU COMUNICANDO
SUA  PARTICIPAÇÃO  DIA  21  DE  OUTUBRO  NA  REUNIÃO  DA  ACEPREM.  O  PRESIDENTE  DO
CONSELHO  COLOCOU  A  PAUTA  EM  VOTAÇÃO  TODOS  OS  ASSUNTOS  TRATADOS  QUE  FORA
APROVADO POR UNANIMIDADE MAIS HAVENDO A TRATAR, EU ROSANA ROCHA, SECRETARIA AH
DOC DO CMP, ENCERRO A PRESENTE ATA QUE DEPOIS DE LIDA E APROVADA ASSINO COM OS
DEMAIS MEMBROS. SALA DE REUNIÃO DO VIÇOSA-PREV, 26 DE SETEMBRO  DE 2016.



CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO RPPS MUNICIPIO DE
VIÇOSA DO CEARÁ-CE

AOS 26 DIAS DO MES DE OUTUBRO DE 2016 NA SALA DE REUNIÕES DO VIÇOSA-PREV, AS 14:00H
ACONTECEU  A  109ª  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  PREVIDÊNCIA,
REUNIRAM-SE  OS  MEMBROS  DO  CONSELHO,   DIRETORIA-EXECUTIVA  DO  VIÇOSA-PREV  E
SERVIDORES  PARA  TRATAR  DE  ASSUNTOS  REFERENTES  AO  RPPS  E  DELIBERAREM  SOBRE  AS
PAUTAS:   1)   VIAGEM  PARA  RECEBIMENTO  DO  PRÊMIO  DE  BOAS  PRÁTICAS  DE  GESTÃO  DA
ANEPREM.2)   ORÇAMENTO  DO  VIÇOSA-PREV.  3)  PROJETO  DA  SEDE  DO  VIÇOSA-PREV.  O
PRESIDENTE CONSELHO, SR. JOÃO PAULO ABRIU OS TRABALHOS, DANDO BOAS VINDAS, .  EM
SEGUIDA PEDIU PARA QUE A GESTORA DO VIÇOSA-PREV SE PRONUNCIASSE,  DETALHANDO AS
SITUAÇÕES  A  SEREM  ANALISADAS  PELO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  PREVIDÊNCIA.  SOBRE   A
PARTICIPAÇÃO  NO  7º  PRÊMIO  DE  BOAS  PRATICAS  DE  GESTÃO,  FOMOS  CONTEMPLADOS  EM
SEGUNDO LUGAR, COM A MESMA PONTUAÇÃO DO PRIMEIRO LUGAR NA CATEGORIA DE MÉDIO
PORTE, COM 57 PONTOS, É UM MARCO, POIS É A PRIMEIRA VEZ QUE UM MUNICÍPIO CEARENSE
RECEBE  UMA  PREMIAÇÃO  A   NÍVEL  NACIONAL  NESSA  MODALIDADE.  DANDO  CONTINUIDADE
REPASSOU A ANÁLISE DOS FATOS CONTÁBEIS DO ORÇAMENTO, POIS CONSIDEROU A SITUAÇÃO
PREOCUPANTE,  SEGUNDO  RELATÓRIO  TÉCNICO  CONTÁBIL  RECEBIDO EM  05.05.2016,RELATOU
QUE  FORA  CONVERSAR  COM  O  PRESIDENTE  DA  CÂMARA  SOBRE  O  FATO,  E  ENCAMINHOU
NOVAMENTE O E-MAIL SOBRE OS FATOS AO CONTADOR DA PREFEITURA EM 17.10.2016, PORÉM
COMUNICOU  QUE TODO ESFORÇO FOI  SEM ÊXITO,  CONTINUOU  EXPLICANDO QUE DEVIDO O
ORÇAMENTO  SER  INTEGRADO  AO  DA  PREFEITURA  ESTÁ  SEM  EMBASAMENTO    O  PORQUE
ACONTECEU TAL FATO, POIS O PROJETO DE LEI DA LOA FOI APROVADO EM 26.10.16, LEI 682/2016
PARA O EXERCÍCIO DE 2017. CONTINUOU COMUNICANDO QUE SERÁ ELABORADO  UM RELATÓRIO
QUE  SERÁ ENTREGUE A EQUIPE DE TRANSIÇÃO DO PREFEITO ELEITO, DECLEROU QUE O ÓRGÃO
PREVIDENCIÁRIO  ENTREGARÁ    TODO  RELATÓRIO  DE  GESTÃO   COM  MUITA  CORREÇÃO  E
COMPLEXIDADE,  SEMPRE  CUMPRINDO  A  LEGISLAÇÃO  .  VAMOS  DAR  CONTINUIDADE  A
SOLICITAÇÃO A COMISSÃO DE LICITAÇÃO DO PROJETO DA SEDE DO VIÇOSA-PREV, JÁ QUE NÃO
PODEMOS INTERROMPER OS TRÂMITES, JÁ FORAM FEITOS OS SERVIÇOS DE  ESTUDO DO SOLO DO
TERRENO E AGORA VAMOS SOLICITAR A LICITAÇÃO DOS SERVIÇOS DE ELABORAÇÃO DO PROJETO,
APÓS FINALIZAÇÃO DO SERVIÇO,  SERÁ  ANALISADO COMO FAREMOS A APRESENTAÇÃO  AOS
SERVIDORES  DE  COMO  FICARÁ  A  SEDE,  SE  FOR  POSSIVEL  RECEBER  ANTES  DO  FINAL  DESSA
GESTÃO,  PORQUE  OS  TRAMITES  SÃO  COMPLEXOS,  OBEDECEM  ALGUNS  PRAZOS.  E  VAMOS
ANALISAR, POIS A  CONSTRUÇÃO DA SEDE TERÁ CONTINUIDADE NA NOVA GESTÃO. O PRESIDENTE
DO CONSELHO COLOCOU A PAUTA EM VOTAÇÃO TODOS OS ASSUNTOS TRATADOS QUE FORA
APROVADO POR UNANIMIDADE MAIS HAVENDO A TRATAR, EU ROSANA ROCHA, SECRETARIA AH
DOC DO CMP, ENCERRO A PRESENTE ATA QUE DEPOIS DE LIDA E APROVADA ASSINO COM OS
DEMAIS MEMBROS. SALA DE REUNIÃO DO VIÇOSA-PREV, 26 DE OUTUBRO  DE 2016.



CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO RPPS MUNICIPIO DE
VIÇOSA DO CEARÁ-CE

AOS 25 DIAS DO MES DE NOVEMBRO DE 2016  NO TEATRO PEDRO II, AS 14:00H ACONTECEU A
110ª  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  PREVIDÊNCIA,  REUNIRAM-SE  OS
MEMBROS  DO  CONSELHO,  DO  COMITÊ,  REPRESENTANTES  DAS  INSTIUIÇÕES  FINANCEIRAS,
DIRETORIA-EXECUTIVA DO VIÇOSA-PREV E SERVIDORES PARA TRATAR DE ASSUNTOS REFERENTES
AO RPPS E DELIBERAREM SOBRE AS PAUTAS: 1) APRESENTAÇÃO DA POLITICA DE INVESTIMENTOS
2) RETROPSECTIVA DOS ASSUNTOS  RELEVANTES 3) APLICAÇÃO EM FUNDOS DE INVESTIMENTOS
SEGMENTO DE RENDA FIXA: O PRESIDENTE CONSELHO, SR. JOÃO PAULO ABRIU OS TRABALHOS,
DANDO  BOAS  VINDAS,  .   EM  SEGUIDA  PEDIU  PARA  QUE  A  GESTORA  DO  VIÇOSA-PREV  SE
PRONUNCIASSE, DETALHANDO AS SITUAÇÕES A SEREM ANALISADAS PELO CONSELHO MUNICIPAL
DE  PREVIDÊNCIA  INICIOU  FALANDO  DA  DIFICULDADE  QUE  ENCONTRARÃO  NO  PROXIMO
EXERCICIO, EM UM CENÁRIO ECONOMICO  PREOCUPANTE, INCERTO, EM MEIO A TANTAS CRISES E
INCERTEZAS  POLITICAS.  AS  APLICAÇÕES  DOS RECURSOS DO RPPS  EM ATIVOS  DE  RENDA FIXA
PODERÃO SER FEITAS POR MEIO DE CARTEIRA PRÓPRIA E/OU FUNDOS DE INVESTIMENTOS. OS
FUNDOS DE INVESTIMENTOS ABERTOS,  NOS QUAIS  O VIÇOSA PREV VIER A ADQUIRIR  COTAS,
DEVERÃO  SEGUIR  A  LEGISLAÇÃO  EM  VIGOR  DOS  RPPS.SEGMENTO  DE  RENDA  VARIÁVEL:  AS
APLICAÇÕES DOS RECURSOS DO RPPS EM ATIVOS DE RENDA VARIÁVEL  PODERÃO SER FEITAS POR
MEIO DE CARTEIRA PRÓPRIA E/OU FUNDOS DE INVESTIMENTOS.  SEGMENTO DE IMÓVEIS:  AS
APLICAÇÕES DOS RECURSOS DO RPPS EM ATIVOS IMOBILIÁRIOS PODERÃO SER FEITAS DESDE QUE
TENHA OBJETIVO DE DESENVOLVER A ECONOMIA LOCAL.O OBJETIVO É GARANTIR O EQUILÍBRIO
DE LONGO PRAZO ENTRE O ATIVO E PASSIVO DO VIÇOSA PREV OBEDECENDO A SEGUINTE META:
META ATUARIAL:  6% AO ANO + INFLAÇÃO (IPCA)  PROJETADA PARA 2017 DE 4,94% AO ANO,
TOTALIZANDO UMA RENTABILIDADE ANUAL  DE  11,24%;  A  META É  DEFINIDA COMO A META
NECESSÁRIA PARA QUE NÃO SEJA GERADO DÉFICIT ATUARIAL EM VIRTUDE DAS APLICAÇÕES.A
POLÍTICA  DE  INVESTIMENTOS  FOI  DESENVOLVIDA  CONSIDERANDO  AS  PROJEÇÕES  MACRO  E
MICROECONÔMICAS  NO  INTERVALO  DE  DOZE  MESES  E  PODERÁ,  JUSTIFICADAMENTE,  SER
REVISTA NO CURSO DE SUA EXECUÇÃO, COM VISTAS À ADEQUAÇÃO AO COMPORTAMENTO DA
CONJUNTURA DO MERCADO OU A NOVA LEGISLAÇÃO. AS INFORMAÇÕES CONTIDAS NA POLÍTICA
ANUAL  DE  INVESTIMENTOS  E  SUAS  REVISÕES  DEVERÃO  SER  DISPONIBILIZADAS  PELOS
RESPONSÁVEIS PELA GESTÃO DO VIÇOSA PREV AOS SEUS SEGURADOS E PENSIONISTAS, NO PRAZO
DE 30 (TRINTA) DIAS, CONTADOS DA DATA DE SUA APROVAÇÃO, ATRAVÉS DE PUBLICAÇÃO NO
SITE DA UNIDADE GESTORA OU EM MEIO FÍSICO NA SEDE DA UNIDADE GESTORA. RESSALTOU
QUE PUBLICA NO SITE PARA CONHECIMENTOS DE TODOS. CONFORME RELATÓRIO ANBIMA, AS
PROJEÇÕES DO COMITÊ DE ACOMPANHAMENTO MACROECONÔMICO DA ANBIMA PARA O IPCA
EM  NOVEMBRO  E  DEZEMBRO  APONTAM  UMA  INFLAÇÃO  DE  6,8%  PARA  ESTE  ANO,  E
CONFIRMAM A DESACELERAÇÃO INFLACIONÁRIA ESPERADA PELO MERCADO. A RECENTE PIORA
DAS  EXPECTATIVAS  QUANTO AO NÍVEL  DE ATIVIDADE,  AINDA QUE REFORCE AS  APOSTAS  DE
MELHORA DA INFLAÇÃO, NÃO COLABORA PARA A FORMAÇÃO DE UM AMBIENTE FAVORÁVEL AOS
INVESTIMENTOS.  O  VIÇOSA  PREV  ADOTA  O  MODELO  DE  GESTÃO  PRÓPRIA,  PREVISTO  NA
RESOLUÇÃO CMN Nº 3922/10. A ADOÇÃO DESTE MODELO DE GESTÃO SIGNIFICA QUE O TOTAL
DOS  RECURSOS  FICARÁ  SOB  A  RESPONSABILIDADE  DO  VIÇOSA  PREV,  COM  PROFISSIONAIS
QUALIFICADOS  E  CERTIFICADOS  POR  ENTIDADE  DE  CERTIFICAÇÃO  RECONHECIDA  PELO
MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA, CONFORME EXIGÊNCIA DA PORTARIA 519/11, QUE PARA TANTO
IRÁ GERENCIAR A APLICAÇÃO DE RECURSOS, ESCOLHENDO OS ATIVOS, DELIMITANDO OS NÍVEIS
DE  RISCOS,  ESTABELECENDO  OS  PRAZOS  PARA  AS  APLICAÇÕES.  PORTANTO  EM  ANÁLISE
DETALHADA  DO CENÁRIO ECONOMICO  COM O CONSELHEIROS E MEMBROS DO COMITÊ, SOBRE
A METODOLOGIA DE SELEÇÃO DE INVESTIMENTOS O COMITÊ DE INVESTIMENTO IRÁ CREDENCIAR



CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO RPPS MUNICIPIO DE
VIÇOSA DO CEARÁ-CE

AS  INSTITUIÇÕES  FINANCEIRAS  INTERESSADAS  EM  RECEBER  APLICAÇÕES  DE  RECURSOS  DO
VIÇOSA PREV ESTÃO OBRIGADAS A SE CREDENCIAR JUNTO À UNIDADE GESTORA OBEDECENDO
AO  “REGULAMENTO  PARA  CREDENCIAMENTO  DE  INSTITUIÇÕES  FINANCEIRAS,  SOCIEDADES
CORRETORAS  E  DISTRIBUIDORAS,  GESTORA  E  ADMINISTRADORA  DE  TÍTULOS  E  VALORES
MOBILIÁRIOS  E  SEUS  PRODUTOS”  DISPONIBILIZADO  NO  SITE  DO  VIÇOSA  PREV.  OS
INVESTIMENTOS ESPECÍFICOS SÃO DEFINIDOS COM BASE NA AVALIAÇÃO RISCO/RETORNO,  NO
CONTEXTO DO PORTFÓLIO  GLOBAL  DO VIÇOSA PREV.  INDIVIDUALMENTE,  OS  RETORNOS  DOS
ATIVOS  SÃO  PROJETADOS  COM  BASE  EM  UM  MODELO  QUE  PARTE  DO  CENÁRIO
MACROECONÔMICO (NACIONAL E INTERNACIONAL)  E PROJETA OS IMPACTOS DESSE CENÁRIO
PARA O COMPORTAMENTO DA CURVA FUTURA DE JUROS NO CASO DA RENDA FIXA, E PARA OS
DIVERSOS SETORES ECONÔMICOS E EMPRESAS NO CASO DA RENDA VARIÁVEL. AS INFORMAÇÕES
UTILIZADAS PARA A CONSTRUÇÃO DOS CENÁRIOS E MODELOS ACIMA DESCRITOS SERÃO OBTIDAS
DE FONTES PÚBLICAS E DE CONSULTORIAS PRIVADAS. OS INVESTIMENTOS DEVERÃO ACONTECER
DE  FORMA  INDIRETA,  OU  SEJA,  VIA  COTAS  DE  FUNDOS  INVESTIMENTOS.  A  DEFINIÇÃO  DOS
FUNDOS DE INVESTIMENTOS DE RENDA FIXA ABERTOS E DAS INSTITUIÇÕES INTERMEDIADORAS
QUE RECEBERÃO OS RECURSOS DO VIÇOSA PREV SE DARÃO, PELO COMITÊ DE INVESTIMENTO,
QUE DEVERÁ SE REUNIR TRIMESTRALMENTE PARA DEFINIR QUAIS FUNDOS SERÃO APLICADOS NO
PRÓXIMO TRIMESTRE, PREFERENCIALMENTE, PELOS CLASSIFICADOS COMO DE BAIXO RISCO DE
CRÉDITO, OU SEJA, AQUELES ENQUADRADOS COMO “INVESTMENT GRADE”, FUNDAMENTADAS
EM CLASSIFICAÇÕES DE RISCO (RATING) NO MÍNIMO “BBB+” CONFERIDAS PREFERENCIALMENTE
PELAS SEGUINTES  AGÊNCIAS:  STANDARDS POORS;  MOODY´S  FITCH IBCA ATLANTIC  RATING SR
RATING.  ASSIM  FORA  APRESENTADOM  O  RELATÓRIO  AOS  MEMBROS  DO  CONSELHO  PARA
CONHECIMENTO MAIS DETALHDO E TÉCNICO.  FEZ UMA RETROSPECTIVA DAS PENDENCIAS NO
ORÇAMENTO,  DETALHOU  SOBRE  A  DECISÃO  DE  DAR  CONTINUIDADE  AO  PROCESSO  DE
CONSTRUÇÃO DA SEDE DO VIÇOSAPREV, PORQUE TEM PARECERES DO TCM-CE E  COORDENAÇÃO
PREVIDENCIÁRIA SOBRE A CONSTRUÇÃO DA SEDE, CONTINUOU FALANDO SOBRE A  DESISTENCIA
NESTE  EXERCICIO  DA  APLICAÇÃO  NO  JT  PREV  INVESTIMENTOS  IMOBILIÁRIOS,  PODENDO  SER
DADO  CONTINUIDADE  EM  OUTRA  GESTÃO  E  FINALIZOU  COMUNICANDO  QUE  IRÁ   REALIZAR
REUNIÕES  COM OS SERVIDORES PARA PRESTAÇÕES DE  CONTAS  NESTE  FINAL  DE  EXERCICIO,
CULMINANDO COM NOVE ANOS DE INSTITUIÇÃO DO REGIME PREVIDENCIÁRIO. FALOU QUE EM
ANALISE DOS RESULTASDOS ACUMULADOS DESSE EXERCICIO, OS INVESTIMENTOS ATRELADO AO
IMA ESTÁ COM RETORNO POSITIVO, ATINGINDO AS METAS, PORÉM ESTUDA-SE A SITUAÇÃO DA
VOLATILIDADE DESSES FUNDOS, OUTRO ASSUNTO TRATADO FOI OS INVESTIMENTOS EM DI QUE
APESAR DE TER O MESMO ENQUADRAMENTO, OS RETORNOS DO BANCO DO NORDESTE ESTÃO
MELHORES EM TERMOS PERCENTUAIS. SENDO VIÁVEL PARA O REGIME A TRANSFERENCIA ENTRE
AS INSTITUIÇÕES FINANCEIRAS  QUE MANTEM AS CONTAS BANCARIAS E DE INVESTIMENTOS DO
VIÇOSA-PREV  E  SERÁ  REVISTO  TODAS  AS  APLICAÇÕES  PARA  ATINGIR  A  META  DE
INVESTIMENTOS.O  PRESIDENTE  DO  CONSELHO  COLOCOU  A  PAUTA  EM  VOTAÇÃO  TODOS  OS
ASSUNTOS TRATADOS QUE FORA APROVADO POR UNANIMIDADE NADA MAIS MAIS HAVENDO A
TRATAR,  EU ROSANA ROCHA,  SECRETARIA AH DOC DO CMP,  ENCERRO A PRESENTE ATA QUE
DEPOIS DE LIDA E APROVADA ASSINO COM OS DEMAIS MEMBROS. SALA DE REUNIÃO DO VIÇOSA-
PREV, 25 DE NOVEMBRO  DE 2016.


